

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Melalui kegiatan kerja profesi atau magang, praktikan dapat memperoleh kompetensi *life skill* dan juga pengalaman kerja. Selain itu kegiatan kerja profesi juga dimaksudkan untuk memperoleh hubungan antara dunia pendidikan dengan dunia industri, serta untuk mengetahui kegiatan apa yang sebenarnya terjadi di dalam dunia industri (Muslih, 2014). Selain itu juga kegiatan kerja profesi dapat memberikan gambaran bagaimana proses dalam pekerjaan secara lebih rinci. Selain itu, waktu pengerjaan dalam penyelesaian pekerjaan juga termasuk ke dalam pembelajaran pada saat kegiatan kerja profesi berlangsung. Dimana, kita harus menyelesaikan pekerjaan dengan tenggat waktu yang terbatas secara tepat waktu. Hal tersebut dapat meningkatkan kedisiplinan praktikan agar dapat menyelesaikan tugas secara tepat waktu.

Persoalan muncul ketika praktikan atau mahasiswa melakukan kegiatan kerja profesi, dimana praktikan merasakan beberapa perbedaan yang cukup besar antara konsep yang dipelajari pada saat pelaksanaan perkuliahan dengan dunia kerja yang sesungguhnya (Muslih, 2014). Dengan adanya kegiatan kerja profesi ini, diharapkan praktikan dapat merasakan dan belajar tentang bagaimana rasanya ketika sudah terjun langsung ke dalam dunia industri yang sesungguhnya.

### 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

#### 1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Memberikan kesempatan kepada praktikan untuk merasakan bagaimana dunia industri yang sebenarnya untuk mendapatkan pengalaman atau pengetahuan yang biasanya tidak didapatkan selama kegiatan perkuliahan berlangsung.

### 1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan adanya kegiatan kerja profesi yang dilakukan oleh mahasiswa/i adalah untuk memberikan pembelajaran kepada praktikan tentang wawasan pengetahuan, pengalaman, kemampuan, keterampilan mahasiswa di dalam dunia industri yang sesuai dengan bidang studinya, dan dapat mengamalkan ilmu yang telah didapatkan selama kegiatan berlangsung. Selain itu, kegiatan kerja profesi juga untuk memberikan gambaran kepada praktikan atau mahasiswa/i tentang gambaran dunia industri yang sesungguhnya.

### 1.3 Tempat Kerja Profesi

PT. Panen Lestari Indonesia (PLI) merupakan Perusahaan yang menjadi tempat kegiatan kerja profesi dengan kantor pusat yang berlokasi di gedung Sahid Sudirman Center Jakarta. Tetapi dikarenakan adanya pandemi Covid-19 dan adanya Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM), praktikan melaksanakan seluruh kegiatan kerja profesi dari rumah atau *work from home* (WFH) dengan menggunakan aplikasi pesan sebagai alat pendukungnya.

### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan kegiatan kerja profesi yang dilakukan oleh praktikan adalah selama periode tiga bulan yaitu mulai dari tanggal 14 Juni 2021 sampai dengan 27 Agustus 2021. Dengan jadwal masuk kerja hari senin sampai hari jumat dengan jam kerja yang mulai pada pukul 8:30 WIB sampai dengan 17:30 WIB.